

Die Eberesche.

Wie hoch und schlank stand sie da, die Eberesche! wie glühten die dunkelrothen Beeren heute noch purpurner in dem hellen Sonnenlicht! der Schlehenbusch nebenan nahm sich wirklich ungeheuer erbärmlich und unscheinbar gegen die prächtige Vogelbeere aus, so hieß sie nämlich auch noch, ja, sie war sehr vornehm, führte gar zwei Namen! Aber sie war auch mächtig stolz und hochmüthig, und sah recht verächtlich auf die Büsche herab, die dort in der Nähe standen. Unmittelbar neben ihr wohnten deren einige, unter andern ein hübscher Weißdorn, ein wilder Rosenbusch, und der schon erwähnte Schlehenstrauch. Letzterer blickte gar oft sehnsüchtig zur stolzen Vogelbeere empor, er benei-